



## Recibirán en el Palacio de La Moneda a paratletas chilenos (+Foto)

### Description

El equipo chileno a los VII Juegos Parapanamericanos Santiago 2023 será recibido hoy en el Palacio de La Moneda, sede de la presidencia, luego de lograr su mejor actuación en estas lides continentales.

En el evento multideportivo, celebrado aquí del 17 al 26 de noviembre, el Team ParaChile alcanzó 51 medallas, de ellas 16 de oro, 20 de plata y 15 de bronce, y ocupó la sexta posición en el tablero general.

Con ello superó la cosecha de Lima 2019, donde obtuvo 10 títulos, y avanzó dos casilleros en relación con lo logrado en los pasados Parapanamericanos.

“Obviamente hay satisfacción sobre lo realizado. Haber llegado acá ya es un logro, pero todos los indicadores los pudimos superar: número de medallas, número de deportes y número de deportistas”, dijo Álex Inostroza, jefe técnico del Comité Paralímpico de Chile.

Añadió que la “conexión entre los paratletas y el público fue positiva y ayudó a que, en algunos casos, una medalla que podría haber sido de plata en otro lado, acá fuera de oro”.

El abanderado del equipo chileno y oro en Santiago 2023, el paranadador Vicente Almonacid, agradeció al público por abarrotar las sedes.

También reconoció el apoyo del presidente, Gabriel Boric, y del Ministerio del Deporte durante todo el proceso.



Sin las giras, los concentrados y las condiciones para entrenar, no habríamos conseguido tantas medallas, ni superar lo hecho en Lima, aseguró.

El recibimiento en el Palacio de La Moneda está previsto para las 11:00 hora local.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**  
Noviembre 2023